
 Какие перспективы вы видите  в ЭДО в  ближайшие 
годы? 

B2B останется примерно, как и есть сейчас.

Кому зашло ЭДО, тот пользуется, а кто по каким-то причинам хочет бумагу (на-
пример, много подписывают задним числом), то останется на бумаге. Чуть больше 
будет КЭДО-систем (кадровых) с большим функционалом. Сейчас 99% это просто 
подписание приказов и заявлений, а сотрудники часто ждут еще внутренние пор-
талы, обучение, новости. Системы КЭДО пока только подбираются к этому функ-
ционалу.

А вот между гражданами ЭДО сейчас вообще 
нет, ни одной платформы.

Хотя для договоров аренды (квартиры, парковки, апартаментов в отпуске) или 
договоров с нянями, репетиторами и много еще для чего очень пригодились бы. 
Надеюсь, кто-то придет и сделает удобное решение. Ну и промежуточный класс.

Например, общие собрания собственников в электронном виде так почти и не 
взлетели. А это большой рынок. Или выдача доверенностей. Сейчас только через 
нотариуса. А вроде всего-то страница текста и подпись. И нотариусов бы разгру-
зили.
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ЭДО  растет.   
Просто  нужно  время.

СТАТЬЯ ПРЕДОСТАВЛЕНА ЖУРНАЛОМ 
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